

Jacques Rogge en séjour de 24h au Burundi

APA, 02-09-2011 Bujumbura (Burundi) - Le président du Comité international olympique, Jacques Rogge, est arrivé vendredi à Bujumbura pour une visite marathon d'une journée, au cours de laquelle il a été reçu en audience par le chef de l'Etat, Pierre Nkurunziza, dans sa province natale de Ngozi, au Nord du Burundi. Après cet entretien, M. Rogge a visité la commune urbaine de Kanyosha où il a pu se rendre compte de l'état d'avancement de la construction du Centre Olympique Africa, un complexe sportif au sud de Bujumbura dont les travaux débutés en 2003 n'avancent pas faute de financements.

Le président du CIO doit ensuite se rendre en hélicoptère dans la commune de Gatumba, une province de Bujumbura à la frontière avec le Congo, pour inaugurer un centre sportif régional. Jacques Rogge rencontrera la presse dans la soirée avant son départ à destination du Mozambique où il va se dérouler les Jeux Africains du 3 au 18 septembre.